



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成28年2月29日

長縄とび大会で 人間関係づくりを学ぶ！！



先週から今週にかけて、昼休み時間に学級対抗長縄とび大会を行っています。学級の子ども達全員が次々とまわっている縄をとび続けてその回数を競います。

当然、上手にとべる子、上手くとべない子がいます。仲間がとべずにひっかかった時にどうするか。練習中には、それぞれの子どもの正直な姿が見えます。中には「おまえのせいだ」と責める子どももいます。でもそれでは回数は増えません。どうしたらよいか…。

練習を重ねるうちに励まし合い教え合いが始まります。そして、とべた時に喜び合う姿が生まれます。

一つの活動を通して、子ども達はうまくいかない壁を越えて、友達との関わり方を学んでいます。家に帰

ってから群れて遊ぶ経験の少なくなった子ども達にとって、長縄とび大会は貴重な人間関係づくりの場になっていると感じています。

今年度最後の授業参観・懇談会 ～子どもの成長をぜひ～

4月に出会った頃の子ども達の様子を思い浮かべて比べてみると、その成長ぶりに驚くことがたくさんあります。「子どもってすごいなあ。素直な心をもっているから伸びるんだなあ。」と感じています。ぜひ、子ども達の成長の姿を見ていただき、子ども達のために学校と家庭・地域で何をしていったらよいか懇談しましょう。

<二小の誇り> 履き物をそろえる

「履き物をそろえると心も整う」などと言われますが、落ち着いた生活をする第一歩だと思います。本校では、長年「トイレのスリッパそろえ」を指導していますが、多くの子ども達が習慣化してきています。冬期間は、昇降口に長靴も並びますが、きちんと並べてそろっている様子は見事です。

きっと、お家でも履き物をきちんとそろえていることと思います。どこでもそろえられたら、素晴らしいですね。



↑ トイレのスリッパ

← 昇降口の長靴

3月

<主な行事予定>

- 1日 (火) あいさつ運動
 - 2日 (水) 鼓笛引継ぎ会
 - 3日 (木) 授業参観・学年末懇談会 (1～5年生)
 - 4日 (金) 6年生を送る会
 - 15日 (火) あいさつ運動、卒業お茶会 (6年生)
 - 22日 (火) 修了式、卒業式準備 ※弁当日
 - 23日 (水) 卒業式
 - 28日 (月) 離任式、教室移動
- 春休みは3月24日(木)～4月5日(火)



HPに「校歌」アップ

懐かしく聴いてください

[喜多方市教育ポータル](#)で画面左の第二小学校をクリック

◆祝◆アクセス数7万件突破◆

入学式・始業式は
4月6日(水)です。

お願い

体育館を気持ちよく使うために

- アリーナ内では飲食はしない(水分補給は可) ▲ガムや飴の包み紙が…
- 最後に清掃をする。▲使う前より美しく・スポーツマンの心得として…
- 消灯と施錠をしっかりと確認する。▲電気がついたままのことが…